
第49回通常総代会を開催、全議案を可決しました

　総代会は、決算や予算、事業計画などの重要事項

を決める最高意思決定機関です。東都生協約25万

組合員を代表する総代が、昨年11月から総代会議

などを経て当日に臨みました。

　当日は、総代543人中、書面、代理人による出席

を含めて539人が出席。野地専務理事から2022

年度まとめと2023年度の計画などの議案を提

案。続いて５人の総代が発言し、理事会が説明。

　活発な審議の結果、全議案が可決しました。（詳

細は9月号でご紹介します）

6月15日、第49回通常総代会をハイアット  リージェンシ
ー東京（新宿）で開催、全8議案を可決しました。

議案件名 結　果
第1号
議案
第２号
議案
第３号
議案
第４号
議案
第５号
議案
第６号
議案
第７号
議案
第8号
議案

過半数の賛成により可決

過半数の賛成により可決

2/3以上の賛成により可決

過半数の賛成により可決

過半数の賛成により可決

2/3以上の賛成により可決

役員候補者が定数内のため
全員が当選

過半数の賛成により可決

※第3号、第6号議案は出席総代の2/3以上、それ以外の議案は出席総代の過半数
の賛成で可決となります。

※第7号議案 役員選挙の件については、登録された役員候補者が選挙区ごとの定
数内のため、当組合役員選挙規約に基づき、候補者全員が当選しました。

　今回の役員改選に伴い、総代会閉会後に開催された第1回定
例理事会にて、代表理事として風間与司治理事長（再任）、野地
浩和専務理事（再任）を選定し、副理事長に石渡由美子（再任）、
常務理事に荒堀共生（再任）、金井道夫（再任）を互選しました。

採決結果
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第19回東都生協平和のつどい
『響け  今こそ  平和の願い』

西村あきこさんとAko’s Familyによる
ゴスペル演奏、被爆証言、
ピースアクション参加者による報告
「原爆と人間」パネル展示など

日時 ： 9月16日（土）  午後1時開場～4時（終了予定）
会場 ： 東京芸術センター21階 天空劇場
　　　　北千住駅西口より徒歩7分

必要な席数をお申し込みください。（チケットは開催２週間前頃までに郵送）

組合員からの平和募金を
活用し開催。

子どもからおとなまで
平和を考える一日に！

組合員からの平和募金を
活用し開催。

子どもからおとなまで
平和を考える一日に！

ゴスペルシンガー
西村あきこさん

おとな378178（申込番号）  500円
 当日700円
子ども378186（申込番号） 無料

おとな  378178（申込番号）  500円
 当日700円
子ども  378186（申込番号） 無料
8月１回～４回
（7月24日～8月18日）

チケット

申し込み期間

ステージ企画

展示企画

2022年度活動･事業報告
承認の件
2023年度活動･事業計画
承認の件

定款の一部改正の件 

組合員組織･活動スタイル
変更に伴う規約廃止の件

監事監査規則の一部改正の件

組合員除名の件

役員選挙の件

役員報酬の上限額確認の件

第40回 ピースアクションインオキナワ　沖縄戦跡・基地めぐり
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　東都生協商品部・小川職員から、
冷凍庫内での保存の仕方、上手な解
凍方法を学ぶ学習会。目が点になる
ような話がいっぱい!! 「袋がパンパン
に膨らむのはなぜ？」「開封したとき
に氷の塊があるのはどうして？」にも
ずばり答えます。「冷凍庫を凍結用と
保存用で使い分ける工夫もおいしさ
を保つ秘訣」と聞き、早速「実践した
い！」という人も。技術が進化し、時
間がたっても出来たての味をいただ
ける、忙しい主婦には力強い味方の
冷凍食品。東都生協の人気冷凍商品
のリストを見て「わが家のお気に入り
だわ」とうれしい声も上がりました。
上手に使ってあと一品、いえいえメイ
ン料理として、皆さんの食卓にこれ
からも彩りを添えてください。

　有機栽培米生産者の状況とアイ
ガモロボの役割を学び、利用につな
げようと、第1•2•3地域委員会が合
同で開催した初の学習会。有機栽培
の最大の難関は除草作業ですが、太
陽光発電で自動航行するアイガモロ
ボは、スクリューで水田の泥を巻き上
げて水を濁らせ、光を遮断し雑草を
生えにくくします。
　生産者は「抑草効果に加え、収穫
量が上がった」と報告。「アイガモロボ
応援隊」募金の追加募集も告知さ
れ、参加者からは「除草作業の苦労を
知り、同応援隊の取り組みを広げた
い」という声が上がりました。企画し
た地域コーディネーターは「初の試み
だったが、今後につなげたい」と…。
地域委員会合同開催による企画は絶
賛開催中です。乞うご期待！

　講師に東都
生協・生活支
援事業（ア•ラ•
タスカル）の
金川職員を迎
え、簡単にで
きる整理整頓
の仕方を学習。
「どうして物が
あふれるのか？ それは戻す所がない
から」…まずは持ち物を「必要」「不
要」「保留」の3つに分けそこから作業
開始です。「“いつか使う”は、“今必要”
とは限らない。１つ増やしたら、１つ手
放すことも必要」…そういえば、使っ
ていない物がたくさんある、と心の声
が。最後は仕分け作業を実践し、「思
い切り捨てることも大切！」「引き出し
の中に何があるのかラベリングしま
す！」と、みんながやる気満々に。上手
な断捨離で一緒にストレスも捨てて、
気持ちの良い空間を作り出したいも
のです。

今、アツい！！
冷凍食品の学習会

「整理整頓できれい＆
素敵なくらし」学習会

有機栽培米づくりで活躍！
「アイガモロボ」学習会

２月15日  第1·2·3地域委員会合同開催2月28日 豊田ブロック委員会3月3日　世田谷東とーと会

3月23日～25日　日本生協連主催

1415 インフォメーション 7.8 MOGMOGレポート7.8

今
後
の
理
事
会
日
程（
予
定
）

４月のわたしたち

組合員数 256,442人 ［99.8%］
加入 854人 ［117.8%］
脱退 722人 ［86.5%］

出資金                        6,674,449千円 
 ［100.9%］
1人あたりの出資金 26,027円 
 ［101.1%］
1人あたりの利用高                  6,014円 
 ［100.1%］

総事業高 　　　　　　　　　　2,889,566千円
 　　　　　　　　　　　　　　　　　［95.4%］
共同購入事業 　　　　　　　　2,770,133千円
弁当配食事業 　　　　　　　　　 34,684千円
生活文化事業 　　　　　　　　　 17,222千円
生活支援事業                     3,963千円
その他事業                      63,564千円

※［　　］内は前年比2023年4月20日現在 

７
月
20
日（
木
）、８
月
24
日（
木
）


	東都生協！機関誌で振り返ろう！
	機関誌で見る　東都生協が歩んだ半世紀-この先もみんなで一歩一歩！-
	東都生協50周年　生産者・メーカーの皆さんからの『祝』メッセージ
	50周年ロゴマーク　制作者にインタビュー！　今月の産地・メーカー　（株）坂利製麺所
	レシピページ
	おしえてQ＆A
おたよりしょうかい
MOGMOGクロスワード
	MOGMOGレポート
組合員活動紹介
インフォメーション
	50周年おめでとうメッセージ～組合員の皆さんから～



